Página: 18



## Ensayan conteo por si se va la luz en CdMx

MANUEL COSME

Personal del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevó a cabo ayer pruebas simultáneas del sistema de Conteo Rápido y del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), que aplicará el 2 de junio para que, al filo de la medianoche, los electores conozcan el posible ganador en las elecciones de las alcaldías capitalinas.

A partir de las 8:00 horas, una de las áreas de la sede de ese organismo comicial funcionó como un call center, en el cual 55 personas aproximadamente teclearon frente a sus computadoras los resultados que les enviaron capacitadores de las casillas seleccionadas por demarcación, como si fuera la noche de los comicios. El ejercicio consistió en el registro hipotético de cortes de energía e interrupción de la comunicación, para ver cómo funcionan los respaldos que hay

Todo esto, explicó Ernesto Ramos Mega, consejero electoral local, es un simulacro de lo que ocurrirá la noche del 2 de junio, cuando el objetivo es que los ciudadanos, en el caso de los conteos rápidos, tengan estimaciones sobre los triunfadores de la contienda por las ló alcaldías capitalinas, ya que en el caso de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el Instituto Nacional Electoral (INE) se hará cargo de ese proceso y una vez que tenga sus cifras las remitirá al IECM.

En lo que se refiere al PREP, la información empezará a fluir a partir de las 8 de la noche y concluirá a la misma hora del 3 de junio.

"Tenemos distintas capas de bioseguridad, además de seguridad lógica y seguridad física, todos nuestros servidores están blindados y también tenemos plantas de emergencia por si hubiera una falla eléctrica", dijo Ramos Mega.

## La transmisión

de los conteos rápidos correrá a cargo de tres mil 384 capacitadores



**Ayer el** IECM revisó el sistema

